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活動報告

８月４日土曜日 14時から 市民会館大会議室にて県政報告会を
開催いたします。鎌田県議（熊本市第２選挙区）・磯田県議（八代郡市選挙区）・
阿部広美弁護士とのパネルディスカッションです。ぜひお越しください。

3/27

4/9

4/20

4/22

6/6

3/31

秋津の仮設団地を訪問して住民の方々から
住まいの再建についてお話を伺いました。

北区の「道楽窯」にて県政
報告会。シングルマザーの
実態や支援についてお話を
しました。

久留米市長を表敬訪問。村上市議と久留米の
藤林市議、大牟田の古庄市議と障害者福祉政
策について久留米市に勉強に行きました。

中央区県政報告会は憲法や旧優生保護法での強制不妊
手術について勉強会を開きました。

合志市の民間バス会社が熊本で初のリフト付き貸し
切りバスを導入しました。念願の第１号です。

東野中学校体育大会が今年は第二高校の運動場を
借りて開催されました。地震による校舎解体のため
プレハブ校舎が建てられているため、運動場がハンド
ボールコートほどになっているのです。子どもたちの
頑張りに拍手です。教育環境整備は課題です。

安定ヨウ素剤についての勉強会に出席しました。原
子力災害に備えて、被曝を予防するために安定ヨウ
素剤が有効です。事前配布は原子力発電所から
30km圏内を目安としていますが、子どもたちにとっ
てはどこにいても必要だと感じました。 6/3 東広島市で動物福祉の観点での譲渡会に行っ

てきました。市長ともテントの中で懇談する事
ができました。

6/10

5/20

5/26

拉致被害者を救う署名活動に参加しました。若い人た
ちがたくさん署名してくれました。

6/24 リウマチ友の会の講演会に行きました。未だ原因不明の
リウマチですが、薬の開発で随分と良くなったそうです。
しかし、高額でもあり、支援は必要だなと思います。

4/15
若葉校区の防災訓練に参加しました。２年前を思い
出し、配慮が必要な方々の事もしっかりと考えられて
いました。

お待
ちしてます！

お知らせ


